



Le "QUESTION/REPONSE" de Jean-Marc LAUGIER

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif !

Je m'appelle Jean-Marc LAUGIER, j'ai 66 ans. J'ai joué au Rugby jusqu'à 17 ans âge où j'ai du arrêté suite à une blessure. Je me suis alors dirigé vers la natation et en suite la plongée sous-marine que je pratique encore.

Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ?

Je fais partie du comité directeur depuis 2 ans et je suis aussi manager de l'équipe séniors cela fait 7 ans.

Qu'est-ce qui t'a amené à être dirigeant(e) au RCAGR ?

Investi dans le milieu associatif sportif depuis plusieurs années et plus disponible après avoir pris la retraite. Mon gout pour le Rugby et l'esprit du club, découvert par l'intermédiaire de l'Office Municipal du Sport des Angles, ont fait que j'ai proposé mes services au RCAGR.



Que représente le rugby pour toi ?

Le respect, l'engagement et convivialité.

Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l'équipe de France ?

Mon club préféré le MHR (Montpellier Hérault Rugby Club) et dans la mesure du possible oui je suis tous les matchs de l'équipe de France.

Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

J'ai joué à l'ouverture et à l'arrière.

Quel est ton meilleur souvenir sportif ?

Mon meilleur souvenir rugbystique c'est la finale du championnat de France Excellence B du 24 juin 2018 contre Thuir.

Et aussi une plongée sous-marine avec les raies Manta.